

19/03/2015

Copiapó: Fiscalía indaga incendio que dejó como consecuencia una víctima fatal (Audio)

La Fiscalía de Atacama comenzó a dirigir la investigación de un incendio que dejó como consecuencia una víctima fatal en Copiapó, emergencia que además dejó completamente destruida la vivienda en que se originó el fuego.

Según los antecedentes entregados por el fiscal de turno, Christian González Carriel quien se constituyó en el sitio del incendio, el hecho comenzó a sucederse alrededor de las 21 horas de este miércoles en una vivienda de la población Manuel Rodríguez de la capital regional.



“En este lugar permanecía una mujer de 37 años que fue identificada como Sandra Caihuan Alvarado, quien según los antecedentes preliminares reunidos en el lugar habría sido quien originó las llamas. Perdiendo la vida en una habitación de la casa”, dijo el fiscal.

González agregó que versiones de vecinos hablaban de una segunda persona afectada por las llamas, situación que estaría descartada restando una completa revisión de las dependencias que se realizará a primera hora de este jueves por personal de la PDI. Mientras que ordenó el resguardo del lugar por parte de personal de Carabineros. Christian González señaló además que ordenó diversas diligencias a personal de la Brigada de Homicidios con la finalidad de establecer de manera certera respecto del origen de las llamas e indagar respecto de una discusión familiar previa al incendio y que podría tener relación con los hechos que ahora son materia de la investigación. De la misma manera, el fiscal realizó una revisión de la vivienda afectada junto a voluntarios de bomberos, quienes ya trabajan en determinar el lugar en que habrían comenzado las llamas, además si es posible o no encontrar algún acelerante en el interior de la casa.

Luego de realizadas las primeras pericias el fiscal González autorizó el levantamiento del cuerpo para su traslado hasta el Servicio Médico Legal y su posterior entrega a familiares.